
学校教育目標「自ら気付き，考え，判断して行動する子どもの育成」 

 

 

 

伝えきったぞ！！ 
１１月 5日（日）の学区文化祭では，総合的な学習の時間に学習している「安心・安全な町づくり」に

ついて発表しました。発表では，みなさんからインタビューした情報や警察の方から聞いたことをまとめ，

日吉台に住んでいるみなさんが安心して安全に生活していくために，

大切なことについて伝えました。発表後の子ども達の表情は，伝えるこ

とができた満足感であふれていました。しかし，伝えたことで学習は終

わりではありません。これからは，「基本的なルールである当たり前の

ことを当たり前にする。」ことをさらに伝えていくことに加え，5年生が

できることについて考え，実践していきます。         

    

 みんなで学ぶよさ☆ 
11月 8日（水）から 2日間，学級閉鎖になってしまいました。学級閉鎖になったことにより，meetで

学習をしました。その時の感想を紹介します。 

 

Meetで学習するのも，良さや問題点があります。大切なことは，どんな時でも，自分がやるべきことを

一生懸命することだと思います。この 2日間を通して，「何か新たに発見したり学んだりすることができ

た。」と感じることができているといいなと思います。 

  学級閉鎖によって，確保できなかった授業は，これからチャレンジタイムや放課後を使って行います。

11月の学校通信でお知らせした下校時間と変更があります。時間の確認をよろしくお願いします。 
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・meet でやるのも新鮮でいいなと思った。 

・少し新鮮で楽しかった。国語も算数も全てやり切れたので楽しかった。やることを全て

やり切る時は，楽しかったりずっと続けばいいなと思えたりすると思った。 

・学校にいなくても，学校にいる気分でみんなとつながれるのは，楽しかった。 

・たまに音が途切れてしまい，分からないことをすぐに聞くことができず困った。 

・meet ですると，いつも教室でやる時と違うので，先生の声が聞こえにくかったりして

大変だった。やっぱり meet でやると，授業は大変だ。 

・授業の時，いつもいる友達や先生がいないので環境が違って，あまり集中することがで

きなかった。家と学校でこんなに環境が違うんだと思った。 

・meet でする授業もいいが，みんなと学校でする授業が一番！早く，金曜日になって，

みんなと会いたい。 


